



vfgh

Verfassungsgerichtshof
Österreich

1010 Wien, Judenplatz 11
Österreich

Mediensprecher

Mag. Christian Neuwirth

Tel ++43 (1) 531 22-525

Fax ++43 (1) 531 22-108

christian.neuwirth@vfgh.gv.at

www.vfgh.gv.at

Presseinformation

Deutsches Bundesverfassungsgericht auf Besuch zu Fachdiskussionen

**Papier: "Gespräche gewinnbringend" -
Holzinger: "Dialog zu aktuellen Themen"**

Eine Delegation des deutschen Bundesverfassungsgerichts, angeführt von Präsident Hans-Jürgen Papier, besucht vom 14. bis zum 16. Mai den österreichischen Verfassungsgerichtshof. "Bei den Arbeitsgesprächen zwischen deutschen und österreichischen Verfassungsrichterinnen und Verfassungsrichtern kommt es zum Fachdialog zu aktuellen Themen. Ein Schwerpunkt lautet: "Moderne Technologien und Wahlrecht". Ein weiterer: "Staatshaushalt zwischen Krise und Föderalismusreform". Ich freue mich auf den Meinungs austausch dazu.", so VfGH-Präsident Gerhart Holzinger. Der Präsident des deutschen Bundesverfassungsgerichts, Hans-Jürgen Papier, betont die Tradition solcher Besuche: "Der Verfassungsgerichtshof der Republik Österreich und das deutsche Bundesverfassungsgericht treffen sich in regelmäßigen Abständen zu einem Gedankenaustausch. Bei diesen Treffen diskutierten die Richter gewinnbringend über die aktuellen Entscheidungen der Verfassungsgerichte der Länder und der Europäischen Gerichtshöfe". Ein offizielles Mittagessen auf Einladung von Außenminister Michael Spindelegger sowie ein Besuch der Staatsoper runden das Programm des Besuchs ab.

13. Mai 2009